

| |
|-----------------|
| Drucksachen-Nr. |
| 18 161 |



GFA-Fraktion im Rat der Stadt Aurich
Hans-Gerd Meyerholz
-Vorsitzender-

Herrn
Bürgermeister
Heinz-Werner Windhorst
Rathaus
Bürgermeister-Hippen-Platz
26603 Aurich

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Eing.: **26. Juli 2018**

Abt.:

Rudolf-Eucken-Allee in Aurich; hier: Baumpflege

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Windhorst,

die einst prächtige Rudolf-Eucken-Allee in Aurich, die an einen der berühmtesten Söhne Aurichs, den Philosophen und Nobelpreisträger für Literatur, erinnern soll, hat in den vergangenen Jahren leider viel von ihrer Schönheit verloren.

Im Winter ist der Allee-Charakter kaum noch zu erkennen. Durch die Baumpflege - den jährlichen Beschnitt - hat man den Eindruck, sich zwischen einer hohen Holzwand zu befinden, die aus Baumstämmen besteht. Der Grund hierfür ist, dass die gesamte Verästelung der Bäume seit einigen Jahren bis zu einer Höhe von geschätzt 8 bis 10 m Höhe völlig beseitigt wird. Gründe hierfür sind nicht bekannt.

Im Bereich Schützenstraße bis Eschener Allee ist leider keine Allee mehr vorhanden, einen Baumbestand gibt es nur noch an der Westseite. Dieser weist aber leider erhebliche Lücken auf.

Namens der GFA-Fraktion beantrage ich

1. die im Bereich Schützenstraße bis Eschener Allee fehlenden Bäume im kommenden Herbst/Winterhalbjahr zu ersetzen;
2. künftig bei der Baumpflege darauf zu achten, dass ausschließlich Geäst beseitigt wird, das die Sicherheit des Verkehrs gefährdet und Seitentriebe ab etwa 3 Meter Höhe nicht mehr zu entfernen, sondern ungehindert wachsen zu lassen. Nur so kann erreicht werden, dass die unter Schutz stehende Allee auch künftig noch als solche erkennbar ist.

Ein Beispiel für einen gelungenen Baumschnitt zeigen Bäume in der benachbarten Eschener Allee.

Ich bitte, diesen Antrag in der nächsten Umweltausschusssitzung auf die Tagesordnung zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Gerd Meyerholz